

Elda celebra el Día del Orgullo LGTBI

28/06/2018



Elda acogerá una fiesta para conmemorar el día del Orgullo | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda se ha sumado a la celebración del **Día internacional del Orgullo LGTBI**. Lo hará con una fiesta el día 14 de julio, además hoy **se ha colgado una bandera multicolor en el balcón principal del Ayuntamiento** y se ha leído un manifiesto en el que se recalca que **"todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos"**, como se recoge en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Elda celebrará el próximo 14 de julio el **Día del Orgullo LGTBI**, que se conmemora hoy **28 de junio, con una gran fiesta**. La jornada comenzará a mediodía con una **comida y fiesta en el bar Culture**, en la calle Reyes Católicos. Allí continuará la celebración hasta aproximadamente las 18 horas, cuando se realizará una

manifestación hasta el pub **Maestro Music Estudio**, en la calle Pi y Margall. Esta es la segunda vez que se lleva a cabo este acto y contará con la colaboración de Podemos Elda y las Juventudes Socialistas de Elda.

La manifestación concluirá con el pregón a cargo de la actriz eldense Pepa Sarrió, quien se ha mostrado agradecida por ser la escogida para este segundo pregón y ha dicho en alto: **"¡Que viva el orgullo, que viva la vida y que viva el amor!"** Así se iniciará una fiesta del Orgullo Gay que se alargará hasta altas horas de la madrugada.

En la declaración internacional, que han leído numerosos concejales del Ayuntamiento y el alcalde de la

ciudad, **Rubén Alfaro**, se han **“solidarizado con todas las personas que han sufrido muestras de intolerancia, discriminación y violencia”** por ser gay, lesbiana, transexual, bisexual e intersexual. Asimismo han afirmado que el Consistorio está **“comprometido con el desarrollo e implantación de políticas que garanticen la igualdad efectiva”**.



Alba García y Rubén Alfaro han colgado la bandera en el balcón del Ayuntamiento | Jesús Cruces.